

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polres Sukabumi Sosialisasikan Keamanan dan Kewaspadaan Lewat Giat Door to Door Sistem

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jan 14, 2025 - 10:21



Ihni Nugraha Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polse  
-6°46'49", 106°45'15"  
14/01/2025

*Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polres Sukabumi Sosialisasikan Keamanan dan Kewaspadaan Lewat Giat Door to Door Sistem*

Bhabinkamtibmas Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, Bripka Rudhi Nugraha, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Babakanpari, Rt. 06/02 Desa Tangkil, pada mulai pukul 07.40 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri kepada masyarakat sekaligus memberikan berbagai himbauan keamanan dan kewaspadaan.

Bripka Rudhi Nugraha menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga Desa Tangkil, antara lain tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan kewaspadaan terhadap ancaman Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). "Kami mengajak seluruh warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan, serta mewaspadaai potensi kejahatan yang ada di sekitar kita," ungkap Bripka Rudhi.

Selain itu, dalam giat DDS ini, Bhabinkamtibmas juga mengimbau warga untuk selalu waspada terhadap pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dengan cara memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda. "Keamanan kendaraan merupakan prioritas, mari kita jaga bersama-sama," lanjut Bripka Rudhi.

Melalui kegiatan ini, Bripka Rudhi juga mengajak masyarakat untuk aktif dalam pelaksanaan ronda malam dan menjaga pos kamling guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Kita harus saling bekerja sama, menjaga kewaspadaan, dan siap menghadapi potensi bencana alam seperti kebakaran dan tanah longsor," tambahnya.

Kegiatan Door to Door System ini berjalan dengan lancar dan mendapat respons positif dari warga, yang menyambut baik himbauan dan informasi yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas. Ini menjadi langkah nyata dalam mewujudkan keamanan dan kenyamanan di Desa Tangkil.